

عنوان مقاله:

Book Review: Quelques points critiques concernant le livre De la Guerre Froide à la Cyberguerre

محل انتشار:

دوفصلنامه ایرانی مطالعات سازمان ملل متحد، دوره 2، شماره 2 (سال: 1398)

تعداد صفحات اصل مقاله: 21

نویسنده:

Hassan Savari - Assistant Professor, Tarbiat Modares University, Iran

خلاصه مقاله:

Le livre intitulé « De la guerre froide à la cyberguerre », couvrant une période relativement longue, se compose d'articles portant sur les changements rapides et impressionnants de différents aspects du droit international au cours de cette période. Cet ouvrage, publié en 2014 par l'Édition Springer, est le résultat d'une conférence internationale portant particulièrement sur le droit international humanitaire. Sept chapitres forment le contenu du livre, dans chacun certaines questions laborieuses du droit international ont été abordées ; questions sur lesquelles les perceptions des juristes internationaux. Les différents articles ont été catégorisés dans sept parties : La première partie englobe deux articles: Le développement progressif du droit international : De la guerre froide à la cyberguerre (évolution du droit international de la paix et des conflits armés au cours des 25 dernières années)- Perspectives sur le droit international humanitaire. La deuxième partie avec le titre : L'autonomie et l'indépendance en droit international: une vieille boisson : dans de nouvelles tasses, couvre trois écrits

کلمات کلیدی:

guerre froide, cyberguerre, le droit international humanitaire, du droit international

لینک ثابت مقاله در پایگاه سیویلیکا:

<https://civilica.com/doc/1146328>

